

Detector de radares Digma DCD-100

gran modelo, me ha gustado muchoLa cámara ve y avisa, dirá que incluso muy pronto. Notificación de voz clara, la señal de sonido se puede apagar si es necesario. En la ciudad, a veces coge interferencias, da una señal falsa, todo está bien en la carretera. El cuerpo está bien hecho. La sujeción es confiable.

excelente modelo, me gustó muchoSe ve bien, en principio también viene ensamblado, el control es simple, aunque no tiene display. Los botones no son apretados, todo es intuitivo. Hay dos modos de funcionamiento, ciudad y carretera, aunque ni siquiera lo uso en ciudad, realmente no acelero en ningún lado.